



Aktuelles aus dem Entennest

vom 30.05.22 bis 03.06.22

In dieser Woche feierten wir den Abschied von Elijah. Er ist jetzt ein Katzenkind und wir wünschen ihm eine tolle Zeit.

Die Jahreszeit „Sommer“ wurde im gemeinsamen Kreis eingeführt. Wir schauten uns das Kärtchen für den Juni gemeinsam an. Darauf entdeckten wir Bienen, Schmetterlinge, eine Gießkanne und viele bunte Blumen. Danach platzierten wir das Kärtchen auf unserem Jahreskreis.

Jedes Kind durfte selbst entscheiden, ob es im Anschluss ein Sommerbild malen möchte. Diese hängen in unserer Garderobe. :-)

